

Nomor : 02/PD/JK/TM/IV/16
Lampiran : Keputusan Dewan Komisaris
Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

Jakarta, 25 April 2016

Kepada:
Yth. Kepala Eksekutif Pengawas
Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan ("OJK")
di Jakarta

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten : PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk.
Bidang Usaha : Jasa Konstruksi, Perdagangan, Industri dan Jasa
Telepon : 021-7363939
Faksimili : 021-7363959
Alamat surat elektronik (e-mail) : corporate@jayakonstruksi.com

1.	Tanggal kejadian	22 April 2016
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Penjualan saham sebanyak 20% (dua puluh persen) milik PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk. (" Perseroan "), di dalam PT Mitra Kerta Raharja (" MKR ") kepada PT Mata Data.
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	Dengan merujuk pada Peraturan OJK No.31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik, bersama ini Perseroan menyampaikan bahwa pada tanggal 22 April 2016, Perseroan telah menjual dan mengalihkan saham sebanyak 1.320 (seribu tiga ratus dua puluh) saham dalam MKR yang merupakan 20% (dua puluh persen) dari seluruh modal yang telah ditempatkan dan disetor penuh dalam MKR, kepada PT Mata Data, sebagaimana dinyatakan dalam Akta Pengalihan Hak Atas Saham No.229 tanggal 22 April 2016, dibuat di hadapan Suhadi, SH, Notaris di Tangerang (" Pelaksanaan Transaksi "). Harga Pelaksanaan Transaksi tersebut adalah Rp.750.000.000 (tujuh ratus lima puluh juta rupiah).
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Tidak terdapat dampak yang material terhadap Perseroan.
5.	Keterangan lain-lain	Bahwa nilai dari Pelaksanaan Transaksi adalah kurang dari 20% ekuitas Perseroan sehingga Pelaksanaan Transaksi dimaksud bukan merupakan transaksi material sebagaimana dimaksud dalam Peraturan Bapepam dan LK (" Bapepam-LK ") No.IX.E.2 Lampiran Keputusan Ketua Bapepam-LK No.Kep-614/BL/2011

	mengandung benturan kepentingan dan sebagaimana dimaksud dalam Peraturan Bapepam-LK No. IX.E.1 Lampiran Keputusan Ketua Bapepam-LK Nomor Kep-412/BL/2009, tanggal 25 November 2009 tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu.
--	--

Demikian pelaporan ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami mengucapkan terimakasih.

Hormat kami,

PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk.



Nama : **Trisna Muliadi**
Jabatan : **Presiden Direktur**

Tembusan kepada Yth.:
Direksi PT Bursa Efek Indonesia (BEI)